

Für all dies danken wir Euch! Unser herzlicher Gruß und Dank gilt vor allem den Frauen und Mädchen, die sich durch hervorragende Leistungen um die Stärkung unserer Republik besonders verdient machten und dafür zum Internationalen Frauentag ausgezeichnet werden.

Mit Stolz und Freude verfolgt die Partei der Arbeiterklasse, wie sich die Frauen aller Schichten der Bevölkerung einsetzen, um das Programm des Sozialismus mit zu verwirklichen.

Die Arbeiterinnen in den Betrieben lernen immer besser verstehen, daß der Kampf um den Welthöchststand größeres fachliches Wissen verlangt. Viele von ihnen scheuen keine Mühe, um sich die dazu notwendigen Kenntnisse anzueignen und Erzeugnisse von hoher Qualität mit niedrigen Kosten herzustellen.

Die Genossenschaftsbäuerinnen und Landarbeiterinnen unternehmen große Anstrengungen, um die Frühjahrsbestellung gut durchzuführen, gesundes Vieh aufzuziehen und an der Leitung unserer sozialistischen Landwirtschaft teilzunehmen.

Als Ingenieure, Techniker, Ökonomen und Wissenschaftler stellen viele Frauen ihren Ideenreichtum und ihre Tatkraft der erfolgreichen Durchführung der technischen Revolution zur Verfügung. Andere helfen in den Wohngebieten der Städte und in den Dörfern, die schöne sozialistische Gemeinschaft der Menschen zu entwickeln.

Das Kommuniqué des Politbüros „Die Frauen - der Frieden und der Sozialismus" hat dazu beigetragen, auch vielen Männern klarzumachen, welchen Platz die Frauen in der sozialistischen Gesellschaft einnehmen. Es hat geholfen, das Selbstbewußtsein der Frauen zu stärken und Hemmnisse aus dem Weg zu räumen, die der Entfaltung ihrer Fähigkeiten entgegenstehen. Dabei gibt es dort die besten Ergebnisse, wo durch die gesellschaftlichen und staatlichen Leitungen das Streben der Frauen nach schöpferischer Arbeit und allseitiger Bildung aktiv gefördert, wo das Leben der berufstätigen Frau weiter erleichtert wird.

Aber es bleibt noch vieles zu tun. Die Mehrbelastung, die sich für die berufstätige Frau aus der Erziehung der Kinder und aus der Arbeit im Haushalt ergibt, erfordert von ihr einen größeren Kraftaufwand als bei ihren männlichen Kollegen. Deshalb werden alle gesellschaftlichen Kräfte aufgerufen, ihre Anstrengungen zu erhöhen, um die schöpferische Teilnahme der Frauen am umfassenden Aufbau des Sozialismus noch stärker zur Entfaltung zu bringen.

Die Vorbereitung des Frauenkongresses der Deutschen Demokrati-